

Ataque aéreo de la coalición causó más de 40 muertos en Siria



La Habana, 3 junio (RHC)- Un bombardeo de la aviación de la coalición internacional que lidera Estados Unidos, causó más de 40 muertos y decenas de heridos en la ciudad siria de Raqqa, divulgaron hoy medios de prensa en Damasco.

Los reportes indicaron que hace menos de 24 horas, los caza-bombarderos de esa agrupación atacaron un edificio en Al Yamili, en la mencionada ciudad, donde murieron al menos 43 personas, sobre todo mujeres y niños y otro edificio cercano colapso totalmente por lo que se espera que la cifra de víctimas aumente.

Raqqa, 542 kilómetros al noreste de Damasco, tenía una población superior a los 220 000 habitantes, pero el éxodo por la guerra ha provocado la salida de decenas de miles de personas.

En el año 2014, el grupo Estado Islámico, Daesh en árabe, la denominó su 'capital' tras intensos ataques y el claro objetivo de controlar los vastos yacimientos de petróleo y gas al oeste y sur de la localidad.

Sin embargo, la cadena estadounidense Fox News, afirmó a fines de abril último, que los cabecillas del Daesh y la mayoría de sus efectivos habían abandonado la ciudad, datos confirmados por fuentes sirias y rusas, según las más recientes informaciones.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/131564-ataque-aereo-de-la-coalicion-causo-mas-de-40-muertos-en-siria>



Radio Habana Cuba